
智行理财网
在股市中寻找一种必然，在股市中寻找一种必然选择

其实在股市中寻找一种必然的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解在股市
中寻找一种必然选择，因此呢，今天小编就来为大家分享在股市中寻找一种必然的
一些知识，希望可以帮助到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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在炒股中，只看技术指标不看基本面，能赚到钱吗？

技术指標与基本面都是参考作用，炒股是得灵活远用各种技术和看懂市場变化，主
要是靠自己摸索的交易方法才能赚錢，

炒股必然会成功的规律是什么？

炒股没有必然成功的规律，否则开个科班，交个学费，然后人人都能把股市当成提
款机了。

所有炒股的成功，都具备一定的偶然性，只不过有一些的偶然性，是无数偶然性组
成的必然性。

就好像，如果你能找到一个大概率赚钱的方法，不断地复制，理论上就能赚到钱。

举个例子，你在大盘指数2500点的时候买入股票，它并不代表你一定能马上赚钱
，但从结果来看，每一次跌到2500点买入，都能赚到钱，只不过是经历的时间长、
时间短的问题。

我们把明天会不会涨，归结于一个资金的问题，而把长期会不会涨，归结于经济的
问题。

股市中有各式各样的规律，而这些规律，并不会百分百指向确定性的行情，但把所
有大概率的规律做组合，结果就成了必然能够赚到钱。

有一些是短期的规律。
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比如，涨停的第二天，大概率会继续上涨，跌停的第二天，大概率会继续下探。

因为资金决定了筹码的供需，影响着股票短期的价格。

有一些是长期的规律。

比如，业绩好的股票，长期看就会上涨，业绩很差的股票，长期看就会下跌。

因为股票的业绩，决定了长期资金的走向，也决定了股票的价格。

股市中的规律，其实都是围绕着资金的选择来的，只不过资金的风格有很多种，不
同的资金，引领着不同的规律。

所以，今天从资金的逻辑，来解释一些股票的成功，到底是偶然的，还是必然的。

我们把资金分为三大类，分别是短期炒作的游资、长期布局的主力、善于控盘的庄
家。

三类资金在股票中运作的规律不同，导致了股市里赚钱的规律，也就分很多种。

但问题的核心在于，你要明白自己买的股票，属于哪个类型，到底是什么样的资金
在操作这只股票。

就好像，你看重业绩，但你买的股票业绩平平，偶尔的上涨只是因为游资炒作题材
，那你肯定赚不到钱。

又比如，你看重一只股票的题材，但你却把题材当成了长线投资的核心，结果行情
昙花一现，你却只能坐一次电梯，被套反而成了主旋律。

还有一类，误入庄股，认为自己能够跟着庄家吃香的喝辣的，结果被庄家当韭菜一
样给割了，当猪一样就给杀了，惨不忍睹。

很多规律，之所以看着很有道理，但实操起来却没什么道理，本质上就是因为没能
抓准资金的脉络，把资金给搞错了。

一旦匹配错误，那么股票上涨的原动力就搞错了，赚钱的概率自然就变小了，亏钱
也就顺理成章了。

接下来，我们根据三类资金，每一类资金的运作方式，去讲一下相关的规律。
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第一类：短期炒作的游资。

游资本身，主要以民间资本为主，就是民间的热钱。

可以是单一的私募，可以是单一的个人牛散，也可以是同时操控多个账户的大户资
金群，甚至是一过性的机会型热钱。

游资只是一个面上的概念，主要指的是一些风格上快进快出，以资金利用效率为主
，并不以长期价值投资为目标的资金。

游资出征，寸草不生。

很多人不太理解这个意思，其实指的是游资所经之处，在最后都是一片荒芜。

绝大多数遭到游资爆炒的股票，在游资撤退之后，都会出现绵绵阴跌，有些甚至会
下跌数年之久。

游资专门炒作“题材股”，有一些是真题材，有一些是伪题材，还有一部分是次新
股。

还有一些甚至都没有题材，强行炒作出的题材，也就是妖股题材。

游资炒股，有以下几个规律。

1、连续涨停，短期上涨3倍以上。

游资炒作的风格很彪悍，目标就是为了方便自己出货。

游资的风格就是不断拉涨停，因为涨停板的赚钱效应是最好的。

连续涨停，能吸引更多的游资入场，大家做接力，把股票价格越炒越高。

游资炒作的规律，就是短期涨幅很大。

3倍，是一个游资炒作成功和失败的主要分界岭，决定了强弱。

这里的3倍是底部最低价格到顶部最高价格的价差，如果游资疯狂，5倍10倍也是
完全有可能的。
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还有一些个股，连续出现2-3个涨停后，就偃旗息鼓。

其实有可能并不是游资接力炒作，而是庄家故意拉盘，套跟风盘的。

游资和庄家的主要区别，在于游资善于捕捉热点，庄家却总是做冷门个股。

同时，游资做的行情，往往是一轮结束，缓慢下跌，庄家做的短期脉冲行情居多。

如果从成交量来看，游资参与的股票，量能均匀，庄家做的就偏向于量能放大明显
。

但凡确定是游资操盘，才能按照3倍的区间涨幅去估算空间，否则容易出错。

2、成交量持续保持高位，资金翻涌。

游资和主力的操作方式不同，决定了游资运作的一个规律，就是堆成交量。

成交量越大，对于游资来说越安全，越方便自己的全身而退。

所以，当一只股票能够持续放量的时候，介入就是安全的。

而当这只股票的成交量开始一步步地萎缩，那也预示着游资开始逐步撤退，未来的
行情机会不大。

掌握成交量的变化，等于是掌握了游资炒作的密码本，可以变相去翻译游资的动向
。

绝大多数成交量层次不齐的，都不是游资操盘所为，可以直接排除。

当然，有一些情况可能会比较特殊，比如早盘就封上涨停板，那么总体成交量一定
是会有萎缩的，这属于正常现象。

成交量占比最大成交量的70-100%，其实都是相对比较健康的。

3、一轮行情，很少有回头的情况。

游资炒作，几乎都是一轮式的行情，几乎是没有回头的。

这里的一轮行情，指的是上涨途中，很少出现周期性的回调。
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很多股民不了解周期性回调，一般是以20日均线作为参考的。

游资炒作分为盘内洗盘和日线洗盘两种。

盘内洗盘，指的是在上涨途中的某一天，出现剧烈的震荡，进行洗盘。

盘内洗盘最大的跌幅，也就是下跌这洗盘的一天，次日就会继续封板继续上涨。

日线洗盘，可能周期会略长一点，一般不超过5个交易日。

日线洗盘会稍微狠一些，可能会有个2-3天的下跌，幅度也会有个20-30%。

但是如果从均线周期上来看，比如10日、20日均线，依然是高歌猛进的。

游资炒作一般不会把战线拉得太长，主要是考虑到资金和人气问题。

如果长周期的调整，人气涣散，游资想要再聚拢人气，难度还是比较大的。

题材也好、热点也罢，都是趁热打铁，几乎不炒冷饭。

4、业绩平平，题材为王。

游资炒作股票，还有个特色，就是喜欢炒有题材的垃圾股。

超垃圾股决定了这些股票在被资金抛弃后，几乎都是一路下跌的。

但炒垃圾股也是游资的无奈之举，因为没法炒蓝筹股。

两方面原因，第一是因为蓝筹股往往市值偏大，炒作需要的资金量比较大。

游资本身的体量并不大，从几千万到几个亿不等，但想要对几百亿，甚至几千亿市
值的股票产生影响，还是非常困难的。

另一方面，蓝筹股往往会有长期布局的主力资金潜伏，游资想要去炒作，难度更大
。

主力资金对于短期的爆炒，只会有一个反应，就是抛售抛售，再抛售。

游资去给主力资金抬轿，那是绝对不可能的，想要收割主力资金，难度也是非常之
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大。

所以游资的目标，一定是那些没有主力资金，业绩平平，散户居多的个股。

只要是行情给拉起来了，就容易全身而退。

所以，那么多涨停的股票中，但凡看到题材鲜明，业绩平平，市值相对中等偏小的
，被游资接力炒作的机会比较大。

想跟着游资赚钱，就得摸清楚游资的规律，只不过游资比很多散户想象的要狡猾，
稍不留神可能就把你当韭菜一样割了。

切记，来的快去的也快，如果你遇上游资的票，不管盈亏，千万别恋战。

因为恋战的结果，一定会亏钱。

第二类：长期布局的主力。

长期布局的主力，主要以基金为主，当然如果细分一下，还会有险资，私募，社保
基金等等。

这类资金的布局思路，是以产业发展红利为核心，布局各个领域的龙头企业，长期
持有。

它们主要赚的钱，是行业红利期，企业高速成长带来的市值成长。

这部分资金也并不能完全算是长期主义者，因为当股票被它们抱团推高，超出它们
认为的价值区间后，它们一样会套现走人，留下一地鸡毛。

简单地说，这部分主力资金，引领着所谓的价值投资，但也并非是长期主义者。

只有一家上市公司，确确实实能够长期的发展，它们才会长期持有。

一旦有个风吹草动，企业进入了震荡期、瓶颈期，这部分资金就会第一个撤退，成
为市场杀跌的主要元凶。

成长性，是这部分资金长期布局的主力，最大的追求，而不是什么真正意义上的好
公司。
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这部分资金的运作，同样有以下一些规律。

1、追逐绩优股，尤其是业绩高增长的股票。

主力资金对于选股，其实也是非常挑剔的。

就好像游资不参与主力的股票，主力同样也不会去参与游资的股票。

主力挑选股票一般都是自上而下的，从行业，到细分，再到龙头。

对于一家企业绝不是面上的调查，往往会深入地去做净值调查，确保自己投资的企
业，配得上高成长性。

当然，也不是说所有主力资金都这样，业内还是会有一些偷懒的资金，跟着别人做
投资，甚至连行业研报都是拿别人的来抄。

这部分主力资金，几乎不会短炒，就好像你很少看到茅台会涨停一样。

它们入场的方式以布局为主，调研完觉得不错，就在某个价格区间，不停的买入就
行了。

当然，买的人多了，自然也会涨。

主力资金的体量相对比较大，但由于风格不是那么的激进，所以对于市场的影响，
还是相对比较平稳和积极。

但如果一家上市公司，遭遇了比较大的业绩滑坡，或者增速滑坡，这部分资金也会
先行撤离，甚至造成股价上的踩踏。

2、从行业入手，选择政策扶持的红利行业。

主力资金，对于宏观政策，其实是非常敏感的。

相较于散户对于政策的解读很浅，主力资金在研究宏观政策这一点上，可是下了很
大的功夫。

有一些主力资金甚至不主动去研究个股，主要就是研究行业，最后把行业的各种龙
头都买一遍。
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所以，如果想跟着这部分主力资金去做行情，就要对于宏观的政策有一个理解。

找到未来3年5年10年，政策最扶持的行业，自上而下地去选择股票。

如果没有选股能力，布局行业ETF，可能都是一种不错的思路。

行业的红利期，一定会涌现出一大批牛股，绝大多数的五倍股，十倍股，都是在这
些高增长的行业里诞生的。

这部分主力资金的布局，往往都会体现在十大流通股里，其实相对是比较好追踪的
。

只不过行业的发展和股价的上涨，并不会完全匹配，投资的周期错配问题，是需要
解决的。

3、资金容易扎堆入驻，形成趋势性的上涨。

这部分偏向于价值投资的主力，还有一个规律，就是容易扎堆。

这种做法和游资扎堆其实很像，因为这部分资金同样需要足够多的对手盘。

如果主力资金在抛售的时候，对手盘只有稀稀拉拉的散户，那想出货也是非常困难
的。

所以，主力资金扎堆，在高位发生分歧，最终才能顺利出货。

但当资金没有分歧的时候，由于资金前赴后继的扎堆，是非常容易形成趋势的。

所以，这类个股如果在业绩不存在隐患的情况下，往往会出现趋势性上涨，然后是
长期的震荡。

当时间周期过后，再出现趋势性上涨，再长期震荡。

周而复始，一次次的循环，和总体的业绩完成同步。

但如果业绩出现了拉跨，资金扎堆的情况就会发生本质的改变，股价可能会走出滑
铁卢的行情。

所以，这类个股的业绩，是主要吸引资金扎堆的因素，也是股价的生死线。
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作为投资者，要找到业绩上涨的时间段，股价形成趋势性上涨的时候，持有这类个
股，分享企业发展的红利。

4、股票呈现周期性调整，波段性行情居多。

主力资金对于股票的推动，往往是波段性的。

因为上市公司的业绩体现，并不是短期内的，同样是有时间跨度，有周期的。

加上资金本身就会存在分歧，每一个波段都有新的资金入场，也有老的资金离场。

所以这部分股票的上涨，往往是波段性的，涨一轮，歇一轮，甚至会出现一定的震
荡。

也就是说，跟着主力做行情，最好把握主力运作的规律，波段性的操作，把握行情
。

对于散户来说，即便知道这个规律，也很难把握好波段。

因为有时候入场资金比较多，波段就长，有时候入场资金比较少，波段就短。

比较好的方式，就是设定止盈的目标，或者是寻找趋势线去做一些交易。

当然，对于没有波段操作能力的那部分散户，选择长期持有，也是一种很好的选择
。

但是长期持有，并不代表死捂股票。

当企业出现明显的经营问题，业绩出现滑坡的时候，一定要及时规避，不要死扛。

跟着主力资金赚钱，必须要懂得主力资金的选股思路和持有思路，能够忍受一定的
波段起伏，明白自己的目标，善用高抛低吸，合理控制仓位。

如果你想做一个短线客，那尽量别参与这些股票，因为很少有涨停。

如果你想做一个价值投资者，那就更多的去研究主力选股的思路，找到所谓的价值
所在。

第三类：善于控盘的庄家。
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最后一种，其实是最危险，又最让人喜欢的，就是庄家。

之所以说庄家最危险，那是因为庄家的收割对象，就是散户，别无他人，每一个参
与庄股的人都是庄家盘里的菜。

之所以庄家最让人喜欢，是因为庄家给股票注入了灵魂，让一只股票可以画出美妙
的图形，走出漂亮的行情。

散户要和庄斗，那结果只可能是单方面的碾压，资金体量的差别，直接导致被玩的
团团转。

所以，散户唯一的出路，是顺着庄家的做法，想办法去赚钱。

因为，在庄家的运作逻辑中，必须有拉升的环节，才能出货。

而且庄家的资金量较大，运作周期较长，所以在没有出货之前，会有很多的赚钱机
会。

但问题的核心在于，庄家在入局的时候，相对比较隐蔽。

只有在想要吸引资金跟风，方便自己出货的时候，才会大张旗鼓，显山露水。

所以很多散户后知后觉地入场，就容易被庄家收割，成了刀下冤魂。

根据庄家总体的运作周期，我们发现了一些庄家运作的规律。

1、庄家选择中小市值个股，且业绩平平。

和游资比，庄家的选股思路，其实是避开题材股，选择无题材，但业绩还行的个股
。

准确地说，很多庄家其实是给上市公司，做市值管理的。

那些每年净利润数千万，市值在30-50亿的企业，是最容易出现庄股的。

庄股的市值要破百亿，难度是很高的。

因为几千万净利润，百亿市值，超百倍市盈率，很难有资金接盘。
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但庄股的业绩也不容易亏损，因为亏损之后，散户接盘的概率会很低。

没有了散户，庄家再怎么玩，都很难顺利离场。

所以，很多庄股在坐庄之前，其实都会和上市公司去做一些私下的沟通，在确保业
绩平稳的情况下，才会入市坐庄。

当然，作为上市公司，不仅做了市值管理，也会存在一些老鼠仓的情况。

如果庄家和上市公司的股东，都要赚钱，那么作为对手盘的散户，大概率就是亏钱
的。

2、涨不多、跌不深，区间震荡来回收割为主。

绝大多数庄家，其实都是长庄，杀猪盘除外。

原因是杀猪盘有可能让庄家全身而退，而普通的庄家，是很难彻底全身而退的。

所以，大部分庄家的操盘思路，是拿着底仓，不断地涨涨跌跌的割韭菜。

而游资和主力资金完全不会这么干的，游资讲的是快进快出，绝不恋战，主力资金
讲的是价值投资，绝不会碰这些个股。

所以，庄家和其他资金，依然做着井水不犯河水的事情。

这就是整个市场的微妙之处，不同的资金选择不同的标的，赚着不同的钱。

操盘模式和收割对象，也是完全不一样。

3、量能明显放大，就是启动信号。

对于庄家来说，它的目标是神不知鬼不觉的在底部吸筹，然后大张旗鼓的吸引资金
买入，然后自己抛售股票，套现离场。

所以，庄股的放量，其实就是吸引资金入场的标志，也是它结束吸筹的标志。

即便筹码已经高度集中，为了做盘需要，庄股也会刻意的对倒，把成交量堆积起来
。
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一旦开始放量，理论上股价就会走出优美的图形，并且一路向上。

当然，不排除一些庄股会采取暴力拉涨停的方式，那么往往会在2-3个涨停后，直
接进行收割。

那些放量启动，然后很快就偃旗息鼓，哪儿涨起来，就跌回哪儿去的，其实都是庄
股所为。

还有一类，涨幅速度较慢的，往往会配合上市公司，在高位发布利好，吸引资金入
场。

亦或者早已有所布局，等着杀猪盘，在高位去接盘了。

理论上，后者的运作周期会更久一点，如果散户参与，有可能还分一口汤。

前者但凡是散户大量接入，立马就是一刀落下，直接收割了。

不管最终如何收割，放量起涨的信号，依然不会错，因为没有这根量的出现，就没
有市场关注度，没有接盘的资金。

4、高位阴线巨量，就是收割标志。

大部分的庄股，最终都是以巨阴，而且是放量终结的行情。

如果是已经出货完毕的庄家，那么放量巨阴代表把最后的筹码甩干净。

即便是打算来回震荡赚钱的庄家，放量巨阴也能够最快地把股价下杀，制造恐慌，
从而拿到更便宜的筹码。

所以，高位的巨阴，一般都是庄家所为。

有一些甚至会出现高开冲高后，直接跳水，都是正常现象。

该收割的时候，庄家一定不会手软，它还等着你低价割肉，再赚一票。

有些人可能会提到高位横盘，其实就是最后的吸引跟风盘的时间，尽可能让更多资
金入场。

等到跟风盘实再是没有，而散户开始抛售的时候，庄家就只能率先落刀了。
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跟着庄家做行情，唯一赚钱的方式，就是一出现启动信号就入场，赚到自己觉得不
错的盈利就提前离场。

这就好像与狼为伍，与虎谋皮，不是说一定赚不到钱，但前提是你的反应要足够快
。

否则，被一口吞掉只是时间问题。

炒股没什么必然成功的方法，所有赚钱，其实都是建立在对于整个股市运作规律的
认知上。

股市中的技术，既有用，却又不完全有用，因为股市千变万化，却又万变不离其宗
。

今天主要介绍了股市的底层资金逻辑，以及资金运作的一些规律。

在股市中赚钱，跟对资金很重要，但理解资金的运作方式更重要。

把敌军变成友军，合理地利用好友军的作战习惯，才能在友军眼皮子底下赚到钱。

但前提是你要理解自己到底要跟哪一路友军同行，一定要对号入座，千万别搞错了
方式和方法。

想要在股市里赚钱，踏踏实实的学习方法，然后不断进行实践，必不可少。

欲速则不达，即便想做短线赚快钱，也是要经过千锤百炼，才能有独一套的操作方
式，才能赚到钱的。

没有人天生就是股市天才，那些股市大神背后，也都有着别人不知道的努力和心酸
。

股市的K线图中经常会出现跳空缺口，有人说缺口一定要补，有人说不用
补，你怎么看？

对于缺口，有的人说缺口不会补回，但是有的人观点缺口会回补，但是关于缺口到
底会不会回补呢，我觉得要分时间周期和标的分开进行讨论，下面我就来说说我的
观点。

周期时间的长短对于缺口分析方法不一样
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单边行情：如果市场或者个股走出了单边行情，不管单边上涨留下的缺口还是单边
下跌留下的缺口，该类缺口短时间上很难回补，但是长时间会不会回补，上涨缺口
要概率回补，下跌缺口存在不确定性，为什么说上涨确缺口大概率还是要回补呢，
由于股价出现单边的上涨，往往很大概率受到市场的炒作，等到市场炒作预期结束
后，庄家机构开始出现出货现象后，股价回落后缺口就会逐一会回补，具体参考下
图例子：

该股受到热点的炒作了连续的一字板强势的单边上涨，后期股价回落逐步被回补。

但是单边下跌的股票，特别是连续一字板跌停的股票，长时间回补较为困难，原因
是公司基本面出现了大的问题，如果基本面不发生改变，想出现上涨回补的概率相
对较低，具体参考下图例子：

长时间也无法出现回补，具体基本面出现好转的概率较低。

波段震荡走势：波段震荡走势分为波段震荡上行和波段震荡下行走势，对于这类股
价走势相对稳定，走势缓慢，而且缺口形成往往较少，这类缺口在短时间就能够出
现回补，例如走出的波动上行，在上行过程中出现的缺口，在短时间的回踩就会出
现回补，具体参考下图例子：

所以这类波动震荡走势出现的缺口短期很容易出现回补，波段下行仍旧一样。

平台震荡：个股走势按照一个平台进行震荡的话，这类缺口短线很容易出现回补，
不管是下跌缺口还是上涨缺口，在震荡过程出现的缺口，后期震荡也会进行，这个
道理大家回想一个震荡走势就能够想清楚。

所以按照时间周期的长短和股票走势的股性不同，缺口回补的概率也存在不同。但
是指数走势比个股走势稳健，指数上的缺口要单独列出分析。

标的不同缺口分析方法不同：

个股会受到庄家的资金影响，会出现单边上涨的炒作行情，但是指数往往是市场的
合力完成，一两个庄家是无法改变指数的走势和资金的变化，所以指数走势上相对
个股而言较稳定，所以指数上的缺口一般情况上都会出现回补。

指数出现暴涨和暴跌的情况较少，一般牛市出现暴涨和牛转熊出现暴跌的行情，情
况情况下要么震荡上行或者震荡下行，或者区间震荡，所以如果按照缺口理论来分
析上证指数的话，所有缺口一般都会回补，最近指数震荡走势，参考下图缺口：
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如果市场指数指数短期出现单边上涨，后期回落也会回补，时间周期一般不会超过
一年，单边下跌情况也是一样，比如在15年指数上涨的缺口，后期在16年被逐一回
补，所以按照上涨指数缺口一定回补的原理，就形成了一套缺口理论来分析指数的
走势情况，也是预测指数压力的支撑的关键因素了。

对于缺口到底回补不回补，我给出了自己的观点，大家可以参考使用。

感觉写的好的点个赞呀，加关注获取更多指数分析和预测。

股市和楼市有必然关系吗，其根源是什么？

我们地产行业一枝独秀。占据重要地位。仅仅上市公司地产市值就高达16万亿元
。对指数影响颇大。而且地产行业产业链更长。涉及到钢铁煤炭。建筑。施工机械
。家电建材装饰等等20多万亿元。关键是地产又与银行高度相关。去年信贷资金增
量50%投向地产。所以地产下跌银行也下跌。两者就是一根绳上的蚂蚱。谁也离不
开谁。

最近受到国开行调整棚户区改造货币补偿政策的影响。地产行业大跌。银行紧跟大
跌。煤炭建材钢铁有色也出现大跌。连续两个交易日位居跌幅榜前列。银行地产联
动是银行资产质量与地产价格高度相关。地产价格下跌银行首当其冲称为受害者。

地产成为一个大到不能倒的行业。事关多方利益。但地产上涨。副作用明显。那就
是推高整个社会综合成本。制造业受制于成本提高。纷纷外迁。有经济空心化的忧
虑。制造业不景气。倒逼更加关注地产。谋求土地收益。应对收入下降。这是一个
不好的循环。也会影响科技创新和科技转型。我们股市就缺失科技龙头定海神针。
虽然我们有阿里巴巴腾讯京东等。虽然取得长足发展。但这些公司更多的是得益于
我们人口基数的庞大。

这些公司发展方向和公司定位无法与苹果特斯拉。微软等相比。目前阿里巴巴利用
自己资源强势介入高科技领域。这是值得肯定的。

正是因为地产价格趋势性上涨才会有近半上市公司参与地产投资。并获得巨大收益
。可以卖出地产增厚业绩。并规避亏损避免退市。

关于在股市中寻找一种必然到此分享完毕，希望能帮助到您。
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